

Quelle: Starkenburg Echo / echo-online, 23.10.2013

Adventskalender für einen guten Zweck

Soziales – Lions Club Überwald-Weschnitztal unterstützt mit Verkauf verschiedene Projekte



Der Adventskalender des Lion Clubs Foto: Lions Club

Der Lions Club Überwald-Weschnitztal verkauft ab sofort wieder einen Adventskalender. Mit dem Erlös werden soziale und kulturelle Projekte in der Region finanziell unterstützt.

WESCHNITZTAL.

Der diesjährige Adventskalender des Lions Club Überwald-Weschnitztal kann ab sofort für fünf Euro bei den Gemeindeverwaltungen Wald-Michelbach und Grasellenbach, in den Filialen im Überwald und Weschnitztal der Volksbank Weinheim, der Volksbank Überwald-Gorxheimertal und in den Filialen der Sparkasse Starkenburg in Absteinach, Wahlen und Wald-Michelbach, sowie bei allen aus den Vorjahren bekannten Verkaufsstellen gekauft werden.

In diesem Jahr gibt es insgesamt 2000 Kalender, die hinter ihren Türchen über 200 Sachpreise und den Hauptgewinn von 1013 Euro verbergen. Wie in den vergangenen Jahren unterstützt der Lions Club mit dem Erlös des Kalenderverkaufs soziale und kulturelle Projekte in der Region. Dazu zählen etwa die Rimbacher Tafel, Überwälder Kindergärten, Fördervereine der Schulen, die Gesundheitsförderung und Gewaltvorbeugung in Schulen sowie die Suchtprävention bei Kindern und Jugendlichen.

Alle Adventskalender sind auf der Vorderseite nummeriert. Die Gewinnnummern werden durch notarielle Auslosung ermittelt und in der Presse sowie auf der Homepage des Lions Clubs Überwald-Weschnitztal, www.lionsclub-uewe.de, ab 1. Dezember (Sonntag) veröffentlicht.